



# Ich Auch Will

## Teilhabe am Leben

eine Elterninitiative aus Göppingen

Info@IchAuchWill.de

www.IchAuchWill.de

### Das besondere Licht

In jedem jungen Menschen leuchtet ein ganz besonderes Licht. Dieses Licht scheint und wird heller - nicht nur durch das Elternhaus - sondern auch vor allem Vereine für gemeinsame Unternehmungen, Nachbarskinder die zum Spielen einladen, oder die Schule, die jungen Menschen zeigt, mit welchen Stärken sie ihr Leuchten im Alltag bewahren.

Leider bekommen nicht alle Kinder und Jugendlichen die gleichen Chancen diese Vielfalt des Lebens zu genießen. Im Alltag behinderter Kinder und Jugendlicher sind inklusive Sport- und Freizeitangebote meist nicht zu finden. Die wenigen für sie geeigneten Angebote sind überfüllt und haben Wartelisten. Für diese Kinder ist dies aber meist die einzige Hoffnung auf etwas Freizeitspaß außerhalb des eigenen Elternhauses.

Meist ist die Schule der einzige Ort der stetigen Begegnung, in der sich Freundschaften entwickeln und soziale Kompetenzen, die das Leben einfordert, erlernt werden können. Nun entstehen aber auch dort im Laufe der letzten Jahre immer mehr Hürden und Einschränkungen. Ein Hineinwachsen in die Gesellschaft wird für diese Kinder so erheblich erschwert. Da wäre z.B. der chronische Personalmangel an den Sonderschulen, der seit Jahren von der Landesregierung konsequent ignoriert wird. Die Folge: mittlerweile müssen ganze Schultage gestrichen werden.

Das Hin- und Herschieben von Verantwortlichkeiten und das Aussitzen der beschämenden Situation im Landkreis Göppingen sind keine Lösung! Das teilweise schon vorhandene Potential - personell wie räumlich - kann durch fehlende Bereitschaft seitens der Verwaltung nicht genügend genutzt werden.

Umstände wie diese erschweren den Alltag der behinderten Menschen zusätzlich - ein Leben lang. Wenn nicht sofort ein Umdenken geschieht, wird das Leuchten dieser Menschen komplett unsichtbar und erlöschen. Die Türen zur Außenwelt werden nach und nach geschlossen. Die Begründung, meist einfach aber nicht weniger brutal: Du kostest zu viel Geld, du passt nicht ins System, Pech gehabt!

Die Zeit ist gekommen Wort zu halten und die bereits bekannten Lücken zu schließen, Taten folgen zu lassen!

Elterninitiative IchAuchWill  
Verzweifelte Eltern aus dem Landkreis Göppingen